

## Renovación del parque en Genk, Bélgica

**GENK**, **Bélgica** - Estamos orgullosos de lo que nuestros hermanos han logrado en la diócesis de Hasselt. Somos bien conocidos por nuestra predicación misionera popular, moviéndonos de parroquia en parroquia. Compartimos un vínculo estrecho con esta diócesis, porque muchos de nuestros hermanos han colaborado con la Iglesia local, sirviendo como párroco en muchas parroquias. El obispo de Hasselt expresó su gran aprecio por la maravillosa colaboración y el servicio dedicado que nuestros hermanos han prestado aquí. En este sentido, nosotros, los montfortianos, somos más conocidos en esta diócesis que en cualquier otra diócesis de Bélgica.

Estos días me encuentro con muchas personas en esta diócesis, y cada vez que me presento como montfortiano, expresan espontáneamente su estima y admiración por los hermanos que les han servido. Los cálidos saludos y las amables palabras que comparten me hacen sentir orgulloso de ser iano. Nuestros compañeros han dejado un legado inolvidable en esta región de Bélgica.

Mi aprecio y gratitud hacia nuestros compañeros se duplicó el sábado 19 de octubre de 2024, cuando me reuní con el alcalde, su equipo, simpatizantes y muchos vecinos amables presentes para la apertura del parque renovado. Estas personas también han saludado nuestra presencia en Genk. Debo decir honestamente que las buenas semillas que nuestros hermanos han sembrado a través de su servicio dedicado a la Iglesia y su trabajo evangelizador entre los humildes creyentes están dando muchos frutos, especialmente ahora que nos hemos vuelto débiles y dependientes. Muchos han acogido a nuestros hermanos con palabras dulces y amables, expresando su agradecimiento por nuestra presencia continua en Genk.

Un grupo llamado "Amigos del Parque", formado con el objetivo de renovar el parque caído en un estado descuidado, ha trabajado sin descanso durante los últimos tres años. El P. Jan Tachelet preside este grupo que está compuesto por otros cuatro miembros. Estos cuatro amigos tomaron la iniciativa de convencer al alcalde de la ciudad para que brindara ayuda financiera para que el parque pudiera ser restaurado y reabierto al público. Con el apoyo financiero de la ciudad, renovaron el Camino de la Cruz, la cueva y el parque, transformándolo de una zona antes salvaje en un hermoso espacio donde las personas pueden pasar tiempo en oración, silencio y armonía.

Aunque estos cuatro amigos se reunieron voluntariamente para restaurar el parque, es importante

tener en cuenta que uno de ellos es nuestro vecino, cuyos abuelos nos donaron inicialmente el parque con la condición de que permanezca abierto al público. De hecho, este vecino preocupado se ofreció a ayudarnos cuando ya no podíamos contratar a un jardinero para mantener el parque.

El jardín y el parque fueron mantenidos anteriormente por los hermanos que vivían en esta comunidad de Genk. Después de su muerte, el parque se convirtió en una jungla salvaje. Sin embargo, ahora es hermoso y el grupo está convencido de que la ciudad seguirá contribuyendo a su mantenimiento. El día de la apertura, superando nuestras expectativas, estuvieron presentes más de 70 personas, así como todo el equipo del Alcalde. El alcalde ha destacado la excelente ubicación de nuestro parque y su importancia ecológica, especialmente para la animada ciudad de Genk. El parque conecta la zona residencial con el bosque detrás de él, y debo mencionar que he visto personalmente ciervos en nuestro jardín en varias ocasiones.

Durante la historia del parque, nuestro vecino pidió que el alcalde se asegurara de que la ciudad apoyara el mantenimiento del parque. Esperemos que el alcalde reelegido obtenga la ayuda continua de la ciudad. Posteriormente, el P. Jan Tachelet dijo una oración y bendijo el parque. Él no solo bendijo el parque, sino que también dirigió una década de rosario mientras yo me movía para bendecir el Vía Crucis, con la gente uniéndose a la oración. Después de la bendición, se organizó una recepción para los participantes. Jos Van de Bergh, Superior de la Delegación, estuvo presente y los Amigos del Parque le agradecieron su colaboración en sus esfuerzos. También fue una gran oportunidad para mí para conocer a los vecinos.

Todo terminó bien. Felicidades a los "Amigos del Parque" que hicieron lo mejor para restaurar nuestro querido parque.

El P. Népo smm